

すてきな
みんなの
えがおか



大阪市立墨江幼稚園
2024.10 No.6

園外保育

住吉大社



住吉大社の御田にお散歩に出かけました。自分たちがつくったヘラクレスオオカブトを見つけて「一番輝いてる！」と喜んだり、飾られているいろいろなかかしに興味をもったりしていました。また、お米がたくさん実っていることにも気付く姿が見られました。

運動会後の遊び

リレー



どっちがおおいかな？



おっとっと



ムシムシたんけん



天王寺動物園



レッサーパンダ



サイ



ライオン

運動会後もゆり組とばら組と一緒に運動会ごっこを楽しみました。好きな羽を付けて、好きな虫に変身！チョウになって蜜を集めたり、バッタになって大きなジャンプをしたり、みんなで『ムシムシフェスティバル』を踊ったりして遊びました。また、おっとっとをしながら友達とキャッチボールをしたり、土山を登ったりと、少し難しいことに「こんなこともできるよ！」と挑戦する姿が見られます。

墨江小学校



墨江小学校の運動会の予行を見に行きました。ダンスや玉入れ、かけっこをしている姿に手拍子をしたり、「赤チームがんばれ～」と応援したりしました。知っている曲が流れるとな嬉しそうに小学生を真似て一緒に踊っていました。「小学生は、運動会で野球とかしないんだね」と自分たちとの運動会の違いを見つけていました。

電車を乗り継ぎ、天王寺動物園に出かけました。動物園まで、ゆり組とばら組で手を繋いで歩くと、ばら組に声を掛けたり、車道側をゆり組が歩いたりなど、優しく関わる姿が見られました。動物園内では、動物が子どもたちの目の前まで来てくれることが多く、いろいろな動物を近くで見ることが出来ました。特に、目の前を行ったり来たりするメスライオンに釘付けで、「目の色が金色や！」「フワフワしてる」と気付いたことを友達と知らせ合っていました。幼稚園に帰ってからは、「レッサーパンダが可愛かった」「ペンギンがいっぱい泳いでた」「アシカ泳ぐの速かった」など、お気に入りの動物を友達と伝え合いました。

ゆり組